

Fraktion B90/Grüne
CDU-Fraktion
Fraktion Die Linke

Herrn Bezirksbürgermeister

Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter

Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister

Jürgen Roters

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 27.01.2015

AN/0206/2015

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	29.01.2015

AntragAufstellung von Werbeanlagen im Stadtbezirk

Sehr geehrte Herr Bezirksbürgermeister, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten Sie folgenden Dringlichkeitsantrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt/Deutz zu setzen:

Die Bezirksvertretung Innenstadt fordert die Verwaltung auf, die Standorte der neuen Werbeanlagen der Bezirksvertretung zur Beschlussfassung vorzulegen. Bis dahin sind keine Werbeanlagen im Stadtbezirk aufzustellen.

Begründung:

Seit 01.01. 2015 gilt der neue Werbenutzungsvertrag. Es werden im Stadtbezirk neue Werbeanlagen aufgestellt, wie Großflächenanzeiger und Litfaßsäulen. Auch in digital. Weiterhin ist die Bezirksvertretung zuständig für die Standorte der Werbeanlage und muss diese beschließen. Bisher gibt es keine Beschlussvorlage, aber das Unternehmen stellt nun neue Werbeanlagen im Stadtbezirk auf.

Schriftliche Begründung der Dringlichkeit:

Erst jetzt wurde im Stadtbezirke festgestellt, dass Decaux neue Standorte wählt, die nicht mit der Bezirksvertretung abgestimmt sind. Bevor die Bezirksvertretung vor vollendete Tatsachen gestellt wird, sollen die Werbe-Standorte in der Innenstadt der Bezirksvertretung zur Beschlussfassung vorgelegt werden.

gez.
Antje Kosubek
Fraktionsvorsitzende
B90/Grüne

gez.
Ralf Uerlich
Fraktionsvorsitzender
CDU

gez.
Peter Löwisch
Fraktionsvorsitzender
Die Linke